
Ce qui me rend heureux, c'est

d'avoir des personnes autour

de moi, sur qui je peux

compter et avec qui je peux

passer d'agréables moments,

tout en étant là dans les

moments plus difficiles

aussi, et tout ceci

réciproquement. Ces

personnes sont ce qu'on

appelle des Amis !!!

Pierre 23 ans Bruxelles
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